



Le FC Barcelone a pris une décision de retirer le statut de légende à Daniel Alves, quelques jours après sa condamnation à quatre ans et demi de prison pour agression sexuelle. L'ancien latéral brésilien, qui avait marqué l'histoire du club catalan avec ses performances sur le terrain, ne figure désormais plus dans la liste des 102 joueurs emblématiques du Barça sur le site officiel du club.

Cette décision symbolique a été rendue effective par le FC Barcelone après que la condamnation de Daniel Alves pour agression sexuelle soit devenue définitive. Bien que retiré de la liste des légendes, le joueur continuera toutefois de figurer sur les photos historiques du club, telles que celle de la victoire en Ligue des champions à Berlin en 2015, étant donné sa contribution à ces succès majeurs.

Daniel Alves, qui compte parmi les footballeurs les plus titrés de l'histoire avec 43 trophées à son actif, a joué un rôle crucial dans les succès du FC Barcelone, remportant notamment trois Ligues des champions et six championnats d'Espagne au cours de ses 408 matches disputés pour le club.

La condamnation de Daniel Alves pour agression sexuelle, suite à un incident survenu dans une discothèque à Barcelone fin décembre 2022, a également entraîné des conséquences judiciaires supplémentaires. En plus de sa peine de prison, le Brésilien a été condamné à

verser 150 000 euros à la victime, à respecter une distance de sécurité pendant neuf ans et demi, ainsi qu'à être placé sous liberté surveillée pendant cinq ans après sa peine purgée.